
  

平成２８年第２回（３月）出雲崎町議会定例会 

一 般 質 問 

順 質 問 者 質 問 事 項 及 び 趣 旨 

１ 

 

諸橋 和史 議員 

(一問一答 方式) 

吉川地区の防災避難について 

 

(1)  藤巻川改修について、県への対応、地権者の対応は 

どのようになっているか。（特に、吉川 1 号橋付近） 

(2)  町道の有効幅員は、防災上問題ないか。 

(3)  新設された農道を吉川から神条への避難道として 

整備していく考えはないか。 

２ 

 

髙桑 佳子 議員 

(一問一答 方式) 

出雲崎町らしい子育て支援策の推進を 

(１) 出雲崎町の総合戦略の事業として、子育てに関して切れ目の

ない支援事業が打ち出されている。当町は祝い金や医療費の

助成など、経済的な支援策を実施してきたが、人口規模が小

さく、十分とはいえない部分もある。子どもたちが健やかに

育ち、子育てに対して地域社会全体で支援していく町づくり

のため、当町の課題を町長はどう考えているか。 

(２) 子ども発達支援相談室併設での子育て支援センター開設運

営事業が挙げられており、十分に検討を重ねる必要があると

考える。どのように計画を進めていく考えか。 

(３) 切れ目のない支援のため、課を横断したチーム制にして、子

育て支援業務に関する体制を整備する考えはないか。 

(４) 将来に渡って、安定した子育て支援を継続するため、「子育

て支援基金」を設置する考えはないか。 



  

順 質 問 者 質 問 事 項 及 び 趣 旨 

３ 

 

三輪  正 議員 

(一問一答 方式) 

 ふるさと納税推進で地域振興を 

(１) 全国の各市町村の取組み・実績が報じられているが、当町

の今後の取組みについて伺う。 

(２) 今後、町はどのような取組みを考えているのか。 

(３) 当町の農林水産業や地場産業は厳しい状況であるが、返

礼品に米・梅・魚など地元産品を提供による振興と宣伝

を考えるべきではないか。 

(４) クレジットカード払いやワンストップ特例など、納税者

の便宜を考えるべきではないか。 

(５) 企業版ふるさと納税が 28年 4月スタートするが、取組み

について伺う。 

 


